

## No es solo la DIA... Cencosud retira el informe de impacto vial de mall de Vitacura

El jueves, Cencosud retiró la tramitación de la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del emblemático centro comercial que prevé desarrollar a un costado de avenida Santa María en Vitacura. Señaló que tal decisión respondía a la necesidad de reformular ciertos aspectos e incluir aclaraciones. Un día antes, la Municipalidad de Vitacura había cuestionado duramente el *mall* de US\$ 130 millones que prevé desarrollar el *holding* de la familia Paulmann en la comuna, sumándose a las críticas que ya había hecho la comunidad de apoderados del colegio Saint George's, establecimiento que se ubica atrás del paño del futuro *shopping center*. Pero la decisión de Cencosud Shopping no quedó solo en la DIA. Consistente con ello, procedieron a retirar el Informe de Mitigación de Impacto Vial (IMIV) asociado al proyecto "Centro Comercial Cencosud Shopping en Vitacura" que se había presentado ante el Sistema de Evaluación de Impacto en la Movilidad del Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones. Esto —aseguraron— tiene como objetivo realizar todas las mejoras necesarias para responder a la confianza ciudadana, para así reingresar el IMIV con las observaciones recibidas y seguir adelante con el proyecto.

Es que el *retailer* no quiere dar pasos en falso. Ya han sido varios los vecinos que han mostrado sus reparos a la iniciativa, solicitando en su momento al SEA que abriera una consulta de participación ciudadana. La Unidad Vecinal A-13 Santa María de Manquehue, por ejemplo, que representa a 1.600 familias, señaló ante el organismo medioambiental que el barrio "será afectado por este *mall*"; días antes habían señalado ante igual organismo: "Este proyecto nos afecta nuestro vivir diario y el desarrollo de nuestro entorno". A ellos se han sumado la Agrupación de Vecinos Escrivá de Balaguer, sector Club de Polo - calle Guaraníes —"estimamos que el desarrollo del centro comercial tendría impacto en flujos vehiculares en las rutas de acceso y salida", destacaron ante el SEA—, y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Vitacura.